

6.—(17601) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, transmettant deux copies de contrat de la compagnie de Téléphone Bell, et recommandant de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de les signer au nom de la Cité.

Résolu: De prier Son Honneur le Maire et le Greffier de signer lesdits contrats.

7.—(17728) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant la démolition de la propriété Poissant, située sur l'avenue de Lorimier, et achetée par la Cité pour l'ouverture de la rue Gauthier.

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes de donner suite aux conclusions dudit rapport, dès que les baux seront expirés, savoir: après le 1er mai prochain.

8.—(17671) Sur recommandation de l'Assistant-Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise d'un dépôt de \$425 fait par MM. S. Ricci & Cie, en rapport avec leur contrat pour la construction d'un égout sur la rue Albert, du Chemin de la Côte St-Laurent, via Muir, jusqu'à la rue Berri.

9.—Il est

Résolu: Que les propriétés de la Cité dont tous les baux expirent le 1er mai prochain, soient démolies, et de donner instructions au Surintendant des Edifices Municipaux de ne pas renouveler ses baux.

10.—Il est en outre

Résolu: D'autoriser le Surintendant des Edifices Municipaux de renouveler les baux des propriétés dont quelques-uns expirent après le 1er mai prochain.

11.—(17672) Sur recommandation de l'Assistant-Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser le paiement à M. A. Bastien, d'une somme de \$1,184.30, étant le montant de pourcentage requis sur son contrat pour la construction d'un égout sur la rue Lacordaire, à partir de la rue Monsabré, jusqu'aux limites de ladite rue Lacordaire.

12.—(17689) Soumise une lettre du Secrétaire du Bureau des Commissaires, concernant les archives de l'ancienne Cité de St-Henri, suggérant d'en faire prendre possession par le conservateur des archives de la Cité.

Résolu: De donner instructions au conservateur des archives de prendre possession des documents ci-dessus.

13.—(17677) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, transmettant le résultat officiel de la vente des résidus de terrains acquis pour l'ouverture de la rue Cartier, ainsi que les formes d'acceptation signées par les différents acquéreurs (celle de M. T. Charpentier exceptée), et recommandant de payer la balance du compte dû à la "House of Browne Limited" qui a fait lesdites ventes, savoir: \$214.94.

Résolu:

- 1° D'autoriser le paiement de ladite somme de \$214.94 à la "House of Browne Limited";
- 2° De transmettre les formes d'acceptations ci-dessus au Greffier de la Cité, avec instructions de faire préparer les contrats notariés, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de les signer.

Ajournement.

I. N. SENECAI,
Secrétaire.

6.—(17601) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, transmitting two copies of contract between the City and the Bell Telephone Co., and recommending that His Worship the Mayor and City Clerk be requested to sign the same on behalf of the City.

Resolved: That His Worship the Mayor and City Clerk be requested to sign the same.

7.—(17728) Submitted a report from the Superintendent of Buildings, recommending that the Poissant building, situated on de Lorimier avenue, and purchased by the City for the opening of Gauthier street, be demolished.

Resolved: That said report be approved and that the Purchasing and Sales Agent be instructed to act accordingly, the said building to be demolished as soon as the leases have expired, viz., after the 1st May next.

8.—(17671) On the recommendation of the Assistant Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the refund of the deposit of \$425 made by Messrs. S. Ricci & Co., in connection with their contract for the construction of a sewer on Albert street, from Côte St-Laurent Road, via Muir, to Berri street.

9.—It was

Resolved: That the City's properties, the leases of which are to expire on the 1st May next, be demolished, and that the Superintendent of Municipal Buildings be instructed not to renew said leases.

10.—It was further

Resolved: That the Superintendent of Municipal Buildings be authorized to renew the leases which expire after the 1st May next.

11.—(17672) On the recommendation of the Assistant Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the refund to Mr. A. Bastien of a sum of \$1,184.30, being the percentage retained on his contract for the construction of a sewer on Lacordaire street, from Monsabré street to the limits of said Lacordaire street.

12.—(17689) Submitted a letter from the Secretary of the Board of Commissioners anent the archives of the former Town of St. Henry, suggesting that the City Archivist take possession of same.

Resolved: That instruction be given to the City Archivist to act accordingly.

13.—(17677) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, transmitting an official report on the sale of the residue of lands acquired for the opening of Cartier street, as well as the forms of acceptance signed by the different purchasers, with the exception of Mr. T. Charpentier, and recommending that the balance due to "The House of Browne Limited", who have effected the sales, viz.: \$214.94, be paid.

Resolved:

- 1° That the payment of the said sum of \$21.494 to "The House of Browne Limited" be authorized;
- 2° That the above forms of acceptance be transmitted to the City Clerk, with instructions to have notarial deeds prepared, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the same.

Adjourned.

I. N. SENECAI,
Secretary.